

Business Banking Feature: Kreditkarten für Mitarbeiter

- Penta veröffentlicht Zugang für Mitarbeiter zum Geschäftskonto
- Ausgewählte Personen können durch eigene Mastercard und Online-Zugang jederzeit geschäftliche Transaktionen tätigen
- Der Eigentümer des Geschäftskontos kann die Anwendungsmöglichkeiten und Budgets der einzelnen Mitarbeiter beliebig regulieren

Berlin, xx. Juni 2018. Für kleine und mittelständische Unternehmen bereiten die angebotenen Geschäftskonten der deutschen Banken massive Probleme, da die Konten einzig vom Eigentümer genutzt werden können. Soll ein Mitarbeiter eine Transaktion ausführen, benötigt er dafür die Bankkarte, die geheime PIN und eine Vollmacht oder den Online-Zugang und eine TAN. Das im Business Banking führende Berliner FinTech-Unternehmen, [Penta](#), bietet für dieses Problem mit seinem heute veröffentlichten *Multi-Users* nun eine Lösung an. Für dasselbe Konto können nun mehrere Mastercards sowie Online-Zugänge im Unternehmen verteilt werden.

Business Banking für Mitarbeiter

Mit *Multi-Users* können Nutzer von Penta online weitere User zu ihrem Geschäftskonto hinzufügen und diese mit verschiedenen Befugnissen ausstatten. Während einer Person nur Lesezugriff gewährt wird, kann ein weiterer Mitarbeiter Überweisungen durchführen. Das Besondere: Das Budget für die Transaktion kann vorher festgelegt werden.

Zugriff auf das Konto erhalten die Mitarbeiter durch einen individuellen Login. Eine eigene Mastercard kann nach Bedarf bestellt werden – Barauslagen und analoge Rechnungen bleiben somit aus. Innerhalb eines Unternehmens können nun zahlreiche Transaktionen unabhängig und dennoch kontrolliert durchgeführt werden. Der Administrator kann die Nutzung des Kontos jederzeit online abrufen, nachvollziehen und regulieren. Ausgaben- und Spesenmanagement finden somit vollends digital statt.

Penta CEO Lav Odorovic über die Notwendigkeit von Multi-Users:

“Für die Banken hierzulande ist Digitalisierung ein Fremdwort. Zu spüren bekommen das vor allem Unternehmer, die einen besonderen Bedarf an einem digitalen und breiten Angebot haben. Nur einen Zugang zum Geschäftskonto ist bereits für GbRs, die von mindestens zwei Gesellschaftern geführt werden müssen, nicht tragbar. Diese Problematik entschleunigt nicht nur die Unternehmensprozesse, sondern lässt Deutschland auch im internationalen Vergleich wieder einmal weniger attraktiv für Unternehmen und Gründer erscheinen.

Mit unserem neuen Multi-User-Feature stellen wir Unternehmern in Deutschland für ihre geschäftlichen Transaktionen das digitale Angebot zur Verfügung, welches die deutschen Banken vermissen lassen. Besonders wichtig ist uns dabei der Dialog mit unseren Kunden. Daher können heute zunächst weitere Geschäftsführer zum Konto hinzugefügt werden, um das Feature umfassend auf Führungsebene zu prüfen und zu bewerten, ehe die weiteren Mitarbeiter folgen. Durch die zusätzlichen und variabel einsetzbaren Zugänge zum Geschäftskonto können die Finanzen nun effizienter und unabhängig vom Kontoinhaber

abgewickelt werden. Dadurch wird nicht zuletzt die Buchhaltung entlastet und wertvolle Zeit eingespart, welche nun in die Entwicklung des Unternehmens fließen kann.“

Weitere Informationen zu den Multi-Users finden Sie unter:
<http://go.getpenta.com/de/features/multiuser>

Künftig geplante Features können jederzeit hier eingesehen werden:
<https://trello.com/b/v0hXe4kb/penta-product-roadmap>

Über Penta

Das Fintech für kleine und mittelständische Unternehmen, Penta (www.getpenta.com), ist einer der führenden Anbieter im Bereich Business-Banking für die Einrichtung von Geschäftskonten. Nutzer des Services benötigen nur 15 Minuten für die Registrierung ihres Kontos, welches ihrem Unternehmen innerhalb von 48 Stunden zur Verfügung steht. Mit dem Service von Penta können junge Unternehmen in kürzester Zeit ein Firmenkonto einrichten, das vollends digital verwaltet wird. Durch exklusive Partnerschaften können Nutzer zudem auf weitere, nützliche Finanzdienste zugreifen. Das Unternehmen mit Sitz in Berlin wurde 2016 von Lav Odorovic, Luka Ivcevic, Sir Gabriel Holbach, Aleksandar Orlic, Jessica Holzbach and Igor Kuschnir gegründet und startete offiziell im Dezember 2017.

Registrierung für Gründer: <https://getpenta.com/de/home.html>

Registrierung für GmbHs und UGs in Gründung: <https://getpenta.com/de/in-grundung>

Pressekontakt: Lukas von Zittwitz | lukas.v.zittwitz@tonka-pr.com | +49.30.27595973.12

Business Banking Feature: Credit cards for employees

- Penta develops access for employees to the business account
- Selected individuals can conduct business transactions at any time through their own online access and Mastercard
- The owner of the business account can arbitrarily regulate the application possibilities and budgets of the individual receipts

Berlin, xx. June 2018. For small and medium-sized companies, the offered business accounts of German banks are causing massive problems. The offer is outdated and inflexible as the accounts can only be used by the owner. If an employee wants to execute a transaction, he needs the online access or the bank card as well as the business PIN and a power of attorney. Penta, Berlin's leader in business banking, is taking a step forward with its multi-users released today. Employees can now work independently with the business account via an adjustable access and receive their own Mastercard.

Business Banking for employees

With Multi-Users, Penta users can add more users to their business account online and give them different powers. While accounting is granted read-only access, another employee can make transfers with fixed budgets. The employees receive access to the account through an individual login. An own Mastercard can be ordered as needed - cash outlays and analogue

invoices are therefore not available. Within a company numerous transactions can be carried out independently and nevertheless controlled. The administrator can access, track and regulate the use of the account online at any time. Spending and expense management are thus completely digital.

Penta CEO Lav Odorovic on the need for multi-users:

"For the banks in this country digitization is a foreign word. This is especially felt by entrepreneurs, who have a special need for a digital and wide range of products. Just waiting for a single bank card to access the business account for weeks at a time does not only slow down company processes, but also makes Germany less attractive to companies and founders by international standards.

With our new multi-user feature, we provide entrepreneurs in Germany with their business transactions, the digital offer available, which can miss the German banks. The additional and variable additions to the business account mean that finances can now be handled more efficiently and independently of the account holder. This not only relieves the bookkeeping and saves valuable time, which can now flow into the development of the company. "

For more information about the Multi-Users, visit:
<http://go.getpenta.com/en/features/multiuser>

Future planned features can be viewed here anytime:
<https://getpenta.com/blog/pentas-open-product-roadmap/>

About Penta

SME Fintech, Penta (www.getpenta.com), is one of the leading providers of business banking for the creation of business accounts. Users of the service only need 15 minutes to register their account, which is available to their business within 48 hours. With Penta's service, young companies can quickly set up a corporate account that is fully managed digitally. Exclusive partnerships also allow users to access more useful financial services. The Berlin-based company was founded in 2016 by Lav Odorovic, Luka Ivcevic, Sir Gabriel Holbach, Aleksandar Orlic, Jessica Holzbach and Igor Kuzhnir and officially launched in December 2017.

Registration for founders: <https://getpenta.com/en/home.html>

Registration for GmbHs and UGs in formation: <https://getpenta.com/de/in-grundung>

Press contact: Lukas von Zittwitz | lukas.v.zittwitz@tonka-pr.com | +49.30.27595973.12